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По предварительным данным,
представленным территориальной
избирательной комиссией Сланцев-
ского муниципального района, депу-
татами совета депутатов Сланцевско-
го городского поселения избраны:
избирательный округ № 1 –
 Кисель Лариса Касимовна
избирательный округ № 2 –
Федоров Константин Николаевич
избирательный округ № 3 –
Семёнов Андрей Валентинович
избирательный округ № 4 –
Воробьёв Виталий Юрьевич
избирательный округ № 5 –
Серёгин Юрий Васильевич
избирательный округ № 6 –
Алиев Вагиф Алиевич

 3 ноября ДХШ исполнится 30 лет. В честь этой
знаменательной даты будет выпущен красочный
буклет. Спонсором выступил вице-губернатор
Ленинградской области В.В.Иванов.

                                  * * *
В методическом кабинете объединенной рай-

онной библиотеки прошло занятие членов ЛИТО.
                                 * * *
Прием полигона ТБО государственной комис-

сией переносится. Пока еще не решен вопрос о
выделении средств на асфальтирование хозяй-
ственной зоны.

И.Иванова, д.Замошье: «Я сделала заявку 4 ок-
тября на баллонный газ, и до сих пор мне газ не
привезли».

Отвечает начальник Сланцевского РГС В.Н.Капу-
стин:

- По правилам, баллонный газ по заявкам населе-
ния доставляется в течение месяца. Однако в ближай-
шее время возможны задержки с доставкой, посколь-
ку ОАО «Киришинефтеоргсинтез» - единственное пред-
приятие, которое обеспечивает Северо-Западный ре-
гион баллонным газом, с 10 сентября проводит плано-
вые ремонтные работы на линии по производству сжи-
женного газа. В настоящее время ожидается получе-
ние партии баллонного газа из другого региона, но точ-
ные сроки пока неизвестны.

ВЫБОРЫ СОСТОЯЛИСЬ

избирательный округ № 7 –
Иванов Михаил Фёдорович
избирательный округ № 8 -
Путиков Николай Фёдорович
избирательный округ № 9 –
Александров Алексей Васильевич
избирательный округ № 10 –
Перов Виктор Николаевич
избирательный округ № 11 –
Рожков Константин Валентинович
избирательный округ № 12 –
Иванов Юрий Александрович
избирательный округ № 13 –
Кравченко Валерий Васильевич
избирательный округ № 14 –
Салихов Станислав Минуллаевич
избирательный округ № 15 –
Бычков Владимир Николаевич

9 октября состоялись выборы в представитель-
ные органы местного самоуправления.

Все 29 избирательных участков, расположенных
на территории МО «Сланцевский район», были сво-
евременно подготовлены к проведению выборов,
оформлены в соответствии с законодательством.

Как сообщили в территориальной избирательной
комиссии, выборы прошли в спокойной обстановке,
без каких-либо значимых нарушений. Явка избира-
телей составила 25,5 процента, избраны 78 депута-
тов: 21 депутат в городском поселении и 57 депута-
тов в сельских поселениях. Среди избранных депу-
татов – представители самых разных профессий:
шахтеры, врачи, учителя, работники жилищно-ком-
мунального хозяйства, социальной сферы, предпри-
ниматели.

Сланцевчане отдали свои голоса наиболее дос-
тойным, уважаемым людям, тем, кто знает пробле-
мы города и района, готов принимать деятельное
участие в их решении.

избирательный округ № 16 –
Цухлов Александр Владимирович
избирательный округ № 17 –
Архипов Виктор Николаевич
избирательный округ № 18 –
Андреева Инна Ивановна
избирательный округ № 19 –
Макитренко Валерий Олегович
избирательный округ № 20 –
Яценко Людмила Александровна
избирательный округ № 21 –
Буракова Валентина Алексеевна

Депутатами совета депутатов муни-
ципального образования Загривско-
го сельского поселения избраны:
Никифорчин Наталья Александров-
на, Азарцева Светлана Николаевна,
                       Продолжение на стр.2.

К  СВЕДЕНИЮ  НАСЕЛЕНИЯ
11 и 12 октября в поликлинике МУЗ «СЦРБ» будет рабо-

тать протезно-ортопедическая бригада. В первый день – с 9
до 17 часов, во второй день – с 9 до 16 часов.

Тем, кто обратится на прием, необходимо иметь при себе
паспорт, пенсионное удостоверение, справку МСЭ о группе
инвалидности.

НАЛОГИ – ОСНОВА БЮДЖЕТА



11 октября  2005  года 2  

порте и механизмах по уборке и вы-
возу мусора.

МП «Комбинат благоустройства го-
рода» нужно довести до сведения всех
заинтересованных лиц информацию
об ассортименте, стоимости и услови-
ях продажи саженцев растений.

Председателям уличных комите-
тов частного жилищного фонда реко-
мендовано привлечь граждан к  вы-
полнению мероприятий и уборке сво-
их территорий.

Руководителям, ответственным за
проведение месячника, необходимо
еженедельно (каждую пятницу) пре-
доставлять адресный отчет о ходе вы-
полнения мероприятий в отдел муни-
ципального хозяйства администрации
МО «Сланцевский район».

Контроль за исполнением распо-
ряжения возложен на заместителя
главы муниципального образования
А.А.Хоперского.

Исполняющий обязанности главы МО
«Сланцевский район» А.Г.Парамоненко

принял распоряжение о проведении на территории муниципального об-
разования с 1 октября по 1 ноября 2005 года месячника по благоустрой-
ству и улучшению санитарного состояния городских и сельских поселе-
ний, прилегающих территорий предприятий, учреждений, организаций,
строительных объектов независимо от форм собственности, а также мест
массового отдыха населения.

Месячник по благоустройству
продолжается

Начало на стр. 1.
Клестерова Татьяна Андреевна, Суп-
рун Юрий Владимирович, Сливка Ни-
колай Иванович, Капитин Владимир
Константинович, Супрун Раиса Ива-
новна, Дворецкая Жанна Руфовна,
Саюк Сергей Владимирович, Кали-
нин Владимир Иванович.

Депутатами совета депутатов муни-
ципального образования Гостицкого
сельского поселения избраны: Бли-
нова Мария Андреевна, Маратканов
Анатолий Николаевич, Крюкова Га-
лина Альбертовна, Ниязова Татьяна
Михайловна, Петрова Надежда Пет-
ровна, Сусаёнок Ольга Николаевна,
Семёнов Анатолий Иванович, Седя-
кина Любовь Павловна, Загорулько
Станислав Алексеевич, Грошева Та-
мара Викторовна.

Депутатами совета депутатов муни-
ципального образования Выскатско-
го сельского поселения избраны:
Антонов Валентин Николаевич, Лах-
но Дмитрий Григорьевич, Лахно Свет-
лана Анатольевна, Антонов Валерий
Александрович, Захаренко Влади-
мир Алексеевич, Анпилогов Алексей
Иванович, Алексеева Надежда Ана-
тольевна, Евдокимова Зоя Петровна,
Гагарина Людмила Ивановна, Коро-
лёва Лариса Михайловна.

Депутатами совета депутатов муни-
ципального образования Новосель-
ского сельского поселения избраны:
Лебедева Галина Эльмартовна, Юх-
таров Олег Владимирович, Череми-
сина Евгения Казимировна, Герасен-

ВЫБОРЫ СОСТОЯЛИСЬ
кова Ирина Владимировна, Клишевич
Андрей Владимирович, Редчина На-
дежда Ивановна, Михайлова Мари-
на Николаевна, Баган Владимир Пет-
рович, Стамалиева Анна Александ-
ровна, Киверова Антонина Степанов-
на.

Депутатами совета депутатов муни-
ципального образования Старополь-
ского сельского поселения избраны:
Кахраманова Наталья Исмаиловна,
Румянцев Алексей Борисович, Гри-
шина Елена Петровна, Евсеева Нина
Васильевна, Уткина Галина Никола-
евна, Басова Вера Михайловна, Ше-
ренков Пётр Павлович, Бобов Алек-
сандр Иванович, Баклагина Галина
Мануиловна, Еговитова Татьяна Вла-
димировна.

Депутатами совета депутатов муни-
ципального образования Черновско-
го сельского поселения избраны:
Панкратова Вера Михайловна, Фи-
липпова Марина Александровна,
Третьяков Александр Викторович,
Кибиткин Михаил Александрович,
Рыбакова Мария Эдуардовна, Конд-
ратьева Наталья Петровна, Севасть-
янова Светлана Ивановна.

Полностью протоколы территори-
альной избирательной комиссии
Сланцевского муниципального райо-
на о результатах выборов в предста-
вительные органы местного самоуп-
равления будут опубликованы в сле-
дующем номере газеты «Знамя тру-
да» 14 октября.

Руководителям предприятий, уч-
реждений, организаций независимо
от форм собственности необходимо
разработать планы мероприятий по
проведению месячника в каждом под-
разделении, определить конкретные
виды и объемы работ по санитарной
уборке и благоустройству территорий,
в том числе памятных и мемориаль-
ных мест, ликвидации несанкциони-
рованных свалок, ремонту дорог и тро-
туаров, озеленению.

Главы администраций волостей
разрабатывают планы мероприятий
по благоустройству и санитарной убор-
ке населенных пунктов.

МП «ЖКХ» необходимо привлечь
население, проживающее в муници-
пальном жилищном фонде, к выпол-
нению мероприятий по благоустрой-
ству, обеспечить участников месячни-
ка необходимым инвентарем, поса-
дочным материалом, предусмотреть
потребность в специальном транс-

 

ТРУП В ЛЕСУ
В субботу в дежурную часть по-

ступило сообщение о том, что в лес-
ном массиве в районе дер.Чернов-
ское был обнаружен труп женщи-
ны с гнилостными изменениями.
На место происшествия выезжала
оперативно-следственная группа,
ведётся проверка.

ОБНАРУЖЕН В КВАРТИРЕ
В милицию поступило сообще-

ние о том, что в одной из квартир
обнаружен труп молодого мужчи-
ны. На место происшествия выез-
жала оперативно-следственная
группа. Выяснилось, что мужчина
покончил жизнь самоубийством,
повесившись на кухне.

 

 

Благодарности Законо-
дательного собрания Ле-
нинградской области
объявлены врачу-отола-
рингологу МУЗ «СЦРБ»
Р.М.САЛИХОВУ и врачу-нар-
кологу Ленинградского об-
ластного наркологическо-
го диспансера (сланцевс-
кий наркологический каби-
нет) С.М.САЛИХОВУ – за
многолетний добросовест-
ный труд, высокий профес-
сионализм, активную рабо-
ту по оказанию медицинс-
кой помощи населению.

* * *
За многолетний добро-

совестный труд и в связи с
75-летием со дня рожде-
ния благодарность главы
МО «Сланцевский район»
вынесена пенсионерке
Г.И.КАРГАЕВОЙ.

В ДРСУ
ГОТОВЯТСЯ

К ЗИМЕ
Несколько недель осталось до

наступления зимнего периода. Как
сообщили в Сланцевском ДРСУ, на
начало октября запас соли обеспе-
чен полностью, песок заготовлен на
60%.

В преддверии зимнего сезона
парк предприятия пополнился авто-
техникой. Бульдозер, экскаватор и
трактор будут максимально исполь-
зованы на уборке районных дорог.
Трактор, поступивший из областного
дорожного комитета, предназначен
для очистки автобусных остановок,
пешеходных дорожек. Кроме того, в
ДРСУ пополнен запас грейдерных
ножей, автомобильных шин для ав-
тотранспорта.

                                         В.ГАЛКИНА
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Проекты решений
представила заме-

ститель главы МО «Слан-
цевский район» Т.А.Боль-
шакова. Она подчеркнула
при этом, что депутаты ор-
ганов местного самоуправ-
ления, избранные 9 октяб-
ря, смогут вернуться к воп-
росам о налогах, пополня-
ющих местные бюджеты, в
любое время. Но в течение
года они не смогут увели-
чить налоговые ставки, в то
время как уменьшить их –
и улучшить положение на-
логоплательщиков – феде-
ральный закон разрешает
даже «задним числом».
Поэтому, по рекомендации
правительства Ленинград-
ской области, ставки по на-
логу на имущество физичес-
ких лиц и по земельному
налогу было предложено
утвердить в максимальном
размере. В целом собра-
ние представителей райо-
на согласилось с представ-
ленными проектами. Лишь
ставку земельного налога
для садоводческих товари-
ществ в черте города пред-
лагалось оставить на пре-
жнем уровне. При введении
максимальных ставок зе-
мельный налог на садовод-
ческие участки существенно
возрастает.

С 2006 года в соответ-
ствии с введенной в дей-
ствие главой 31 Налогово-
го кодекса сумма земель-
ного налога напрямую за-
висит от кадастровой сто-
имости земельного участка,
а не от его площади, как
раньше. Кадастровая оцен-
ка земель Сланцевского
района была проведена в
установленные сроки и ут-

 

Последнее  заседание депутатов  собрания представителей
Сланцевского района, избранных в 2001 году, было посвя-
щено вопросам, касающимся обеспечения жизнедеятель-

ности района в будущем.
В ближайшие месяцы депутатам городского и сельских поселе-

ний района, избранным 9 октября, предстоит очень большая работа
по обсуждению и принятию ряда основополагающих документов, в
том числе и бюджетов. Но для того, чтобы их пополняли поступления
от налогов, необходимо ввести эти налоги на каждой территории и
утвердить ставки налоговых платежей. В соответствии с федераль-
ным законодательством эти решения местных органов власти долж-
ны быть опубликованы не менее, чем за месяц до вступления в силу.
Именно поэтому было решено вынести вопрос об установлении на
всех территориях Сланцевского района налога на имущество физи-
ческих лиц, земельного налога и единого налога на вмененный до-
ход для отдельных видов деятельности на обсуждение действую-
щего состава депутатов.

НАЛОГИ –
ОСНОВА БЮДЖЕТА
верждена областным зако-
ном – как и по другим муни-
ципальным образованиям.

По словам Т.А.Больша-
ковой, в период подготовки
данного решения рабочая
группа администрации му-
ниципального образования
провела консультации во
всех волостях. Как выясни-
лось, нет единого мнения по
поводу возможных льгот
при уплате земельного на-
лога. Поэтому в качестве
«базы» для дальнейшей
работы депутатов предлага-
лось установить макси-
мальную ставку налога, не
определяя льготные кате-
гории. В целом поступления
в бюджеты по земельному
налогу снизятся примерно в
3 раза, даже если никому не
будут предоставлены льго-
ты. Например, в городе при
введении максимальных
ставок земельного налога
больше придется платить
только владельцам торго-
вых объектов и автозапра-
вочных станций; а в сельс-
ких поселениях увеличатся
платежи за землю под ого-
родами и садоводческими
товариществами. Как уже
было сказано, изменение
налоговых ставок в мень-
шую сторону, введение льгот
может быть сделано по ре-
шению депутатов новых ор-
ганов МСУ.

Что касается налога на
имущество физических лиц,
то в настоящее время из 20

тысяч граж-
дан, являю-
щихся заре-
гистрирован-
ными соб-
ственниками
какого-либо
имущества в
Сланцах и
С л а нц е в с -
ком районе,
13 800 чело-
век имеют
льготы, и на-
лог не пла-
тят. В 2006
году положе-
ние может
измениться,
если  депутат-
ский корпус

не примет решение вновь
предоставить льготы по той
части налоговых поступле-
ний, которая зачисляется в
местный бюджет.

К прерогативе органов
местного самоуправления
теперь отнесено введение
единого налога на вменен-
ный доход и установление
корректирующего коэффи-
циента К-2. К ЕНВД, вклю-
ченному в действующую си-
стему налогообложения,
все, кто должен его платить,
уже привыкли. До настоя-
щего времени коэффициент
К-2, который учитывает вли-
яние ряда причин на ре-
зультаты предпринима-
тельской деятельности, ус-
танавливался на уровне
субъекта Федерации. По от-
дельным видам деятельно-
сти в предложенном вари-
анте произошло увеличение
К-2 на 10-20%. При подго-
товке проекта использова-
лась имеющаяся информа-
ция по Сланцевскому и Кин-
гисеппскому районам. Ре-
шение было принято депу-
татами без поправок.

На этом же заседании
собрания представителей
района было дано предва-
рительное согласование
предстоящей передачи в
муниципальную собствен-
ность ряда объектов недви-
жимости. Это охотничье-
рыболовные базы «Кривая
Лука» и «Монастырек», при-
надлежащие ГУ «Адмирал-

тейские верфи» (С-Петер-
бург). Поскольку это пред-
приятие является государ-
ственным, продать какие-
либо объекты имеющейся
собственности оно не име-
ет права, а решение «изба-
виться» от этих баз там, по-
видимому, назрело. После
получения предваритель-
ного согласования на пере-
дачу в муниципальную соб-
ственность далее вопрос
будет решаться в феде-
ральных структурах. Приня-
тие решения по этому воп-
росу затруднений не вызвало.

Кроме того, на заседа-
нии было заслушано

сообщение заместителя
главы МО «Сланцевский
район» А.А.Хоперского о за-

вершении подго-
товки к началу
отопительного
периода. Когда

вновь была затронута тема
долгов, была приведена лю-
бопытная цифра: на 303
кандидата в депутаты орга-
нов МСУ приходится задол-
женность по оплате жилищ-
но-коммунальных услуг в
размере 438 тысяч рублей.
Разумеется, «накопили» ее
лишь отдельные кандида-
ты. По действующим зако-
нам их фамилии не могут
быть открыто названы. Что
касается долгов, имеющих-
ся у МП «ЖКХ», то с постав-
щиками газа за счет соб-
ственных средств в сентяб-
ре удалось полностью рас-
считаться. С энергетиками
ведутся переговоры по со-
гласованию графика выплат.

В заключение со сло-
вами благодарности

к депутатам собрания, за-
канчивающим свою работу,
обратился и.о.главы МО
«Сланцевский район» А.Г.
Парамоненко.

«Несмотря на все труд-
ности, нам удавалось за
прошедшие годы находить
нужные решения, чтобы
обеспечить жизнедеятель-
ность района», - сказал он,
отметив, что депутатов изби-
рали на 4 года. Фактически
им придется исполнять
свои общественные обязан-
ности более 5 лет, т.к. пол-
номочия действующего со-
брания представителей  со-
храняются до 1 января 2006
года.

                      С.ШИШКИНА

 
 

 *Впервые в проекте федерально-
го бюджета предусмотрено финанси-
рование строительства лесных дорог.
На эти цели в 2006 году предполагается выделить 500 млн.
руб. Протяженность дорог на одну тысячу гектаров лес-
ного фонда у нас составляет 1,2 км.

*На нынешнюю молодежь ляжет большая часть со-
циального обеспечения нетрудоспособной части на-
селения (коэффициент демографической нагрузки –

количество нетрудоспособных на 1000 человек трудо-
способного населения – с 2005 до 2016 года вырастет на
20% и, по прогнозу экспертов, составит 709 человек).
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ЛЮДИ НЕ ХОТЯТ БОЛЬШЕ
Недавно жители домов №№ 10,12, 13 по Почтово-

му переулку собрались во дворе на детской площад-
ке на сход. На него были приглашены представите-
ли МО «Сланцевский район», МП «ЖКХ», ЖЭУ № 1.
Сюда же подошли и жители этого микрорайона из
домов № 1 по улице Гагарина, домов №№ 2 и 4 по
улице Климчука и даже из дома № 14 по улице Лени-
на и дома № 21 по улице Спортивная. Вопросы их
волновали самые разнообразные, касающиеся служ-
бы коммунального хозяйства.

Встреча началась сра-
зу же с повышенных

тонов. Уж очень наболело у
квартиросъемщиков, каж-
дый хотел высказаться и
решить какой-то опреде-
ленный вопрос. Работники
«ЖКХ» даже не ожидали
такого натиска. Потихоньку
страсти улеглись, люди пе-
рестали перебивать друг
друга, разговор пошел дело-
вой и конкретный.

 «Этот сход мы орга-
низовали для того, что-
бы привлечь внимание ра-
ботников коммунального
предприятия к тому, что
мы есть и у нас есть
беды», - пояснил житель
дома № 12 переулка Почто-
вый А.И.Мазен.

Л.Л.Харитонова: «У нас
уже год, как куплена крас-
ка для ремонта подъезда
№ 2 в доме № 13 по Почто-
вому. Краска имеет срок
годности. Вот испор-
тится, а ремонт так и не
сделают. Когда же он бу-

дет произведен?».
Отвечает начальник

ЖЭУ № 1 Р.И.Иванова:
- Ремонт этого подъезда

был запланирован на март
текущего года. У нас, к со-
жалению, осталось всего
три маляра, и с тем объе-
мом работ, который есть, им
не справиться. Если бы у нас
были в плане только косме-
тические ремонты подъез-
дов! Но рабочие еще долж-
ны в летний период сделать
отмостки у домов и оштука-
турить фасады. Все знают,
что жилой фонд старый,
многие дома не ремонтиро-
вались десятилетиями.
Рассыпаются фундаменты,
много дел на крышах, в под-
валах и на чердаках. Ваш
подъезд будет отремонти-
рован в первую очередь, как
только освободятся маля-
ры. Сейчас они занимают-
ся ремонтом на домах №№
42, 44, 46 по улице Кирова и
домах №№ 7, 9 по улице
Грибоедова.

В.Н.Розова: «У нашего
дома № 10 по Почтовому
переулку выросли огром-
ные тополя. Они так
сильно затеняют квар-
тиры, что страдаем от
сырости. Рядом, у сосед-
них домов, такие же то-
поля выпилили, прямо
приятно смотреть, как
стало светло вокруг, а
вот нашу заявку никто не

спешит выполнить. И
еще есть проблема. В
подъезде нет отопи-
тельной батареи, и сто-
ит одна железная дверь.
Холод страшный. Мы уже
не требуем, чтобы бата-
рею установили,  хотя бы
дверь утеплили, но тоже
никто не реагирует на
просьбы. Так будут это
делать или нет?».

Отвечает Р.И.Иванова:
- Заявка включена в про-

грамму благоустройства, и
тополя будут спиливаться.
Что же касается утепления
двери, мы ее обобьем дос-
ками и сделаем это в виде
исключения, потому что в
этом доме, 1949 года пост-
ройки, не предусмотрено
отопление в подъезде.

Ю.Л.Павлова: «Я тоже
хочу высказать свои пре-
тензии по этому дому.
Специалисты из ЖЭУ №
1 производили ремонт
крыши, работали на чер-
даке. В моей квартире об-
разовалась дыра в потол-

ке. Я попросила ее заде-
лать рубероидом и обрат-
но засыпать наполни-
тель, а в результате ра-
бочие заделали руберои-
дом чердачное окно, слов-
но и не слышали, о чем я
их просила. Хотелось бы
знать, будет ли произве-
ден капитальный ремонт
крыши на доме?».

Отвечает главный инже-

нер МП «ЖКХ» Т.М.Шишко-
вец:

- В этом году на доме №
12 по Почтовому переулку
был произведен текущий
ремонт шиферной крыши.
Капитальный ремонт не
запланирован. Его должен
производить собственник
жилого фонда.

В.К.Никитин: «Возле
дома № 13 по Почтовому
переулку уже почти 13
лет разрыта дорога, все
проваливается, невоз-
можно ходить, того и
гляди ребенок угодит в
дыру. Люк канализацион-
ный уже давно провалил-
ся! Заявление я лично но-
сил в ЖЭУ № 1».

Отвечает Р.И.Иванова:
- У нас дана заявка на

щебенку. Но сейчас и ее за-
везти проблема, шахты не
работают. Две машины, что
мы получили, были отправ-
лены на засыпку более ава-
рийных участков на подве-
домственной территории.  О
том, что у дома необходимо

 



 

ПЛАТИТЬ... ЗА ВОЗДУХ
делать поямочный ремонт,
мы знаем.

Ее ответ  дополнила
Т.М.Шишковец:

- По этому дому задол-
женность по квартплате со-
ставляет 77 тысяч рублей.
Нельзя сказать, что нами
ничего не сделано вообще.
Очень даже много сделано.
Только на 210 тысяч рублей
произведен ремонт швов
дома. Поямочный ремонт
произведем до конца года,
подсыпем все выбоины
щебнем. Лично сама дове-
ду до сведения работников
водоканала о том, чтобы
они посмотрели канализа-
ционные трубы и выявили
причину большой просадки
этого участка дороги.

Б.А.Лавров: «Читаю в
квитанции, что за ремонт
и обслуживание мне надо
заплатить 420 рублей. А
где этот ремонт?».

Отвечает Т.М.Шишковец:
- Об этом недавно было

написано в газете «Знамя
труда». Подробно расшиф-
рована эта строка. Но я
вкратце повторю, что эти
деньги идут на содержание
и ремонт сетей и конструк-
ций общего назначения:
подвалы, чердаки, лестнич-
ные клетки, стояки и т.д. И
сразу же хочу ответить на
вопрос об отоплении дома
№ 13 по Почтовому переул-

ку, поскольку многих волну-
ет эта тема.

На сегодняшний день за
отопление мы должны ОАО
«Завод «Сланцы» около 5
миллионов рублей. Отклю-

чили и котельную № 16 за
неуплату по электроэнер-
гии, то есть я хочу сказать,
что финансовое положение
нашего предприятия тяже-
лое. Однако к 15 сентября
мы должны были подгото-
вить к отопительному сезо-
ну весь жилой фонд, и мы
это сделали. Везде прове-
дена промывка сетей, заме-
нены задвижки, произведе-
ны все необходимые рабо-
ты, и к отопительному сезо-
ну готовы полностью. Если
говорить конкретно по дому
№ 13, то пока не известен
источник подачи тепла.
Если оно пойдет от завода,
то с отоплением будут про-
блемы у вас в квартирах, его
будет недостаточно. Затем
отрегулируем оплату.

И.И.Роза: «В доме № 2
по улице Климчука вот
уже 10 лет течет крыша.
В результате в моей
квартире № 17 протека-
ет потолок в туалете. В
прошлом году крышу от-
ремонтировали, и я на ра-
достях сделала ремонт.
Однако протечки возник-
ли вновь, и весь ремонт
пошел насмарку. Что же
мне делать?».

Отвечает Р.И.Иванова:
- Эти работы ведет инже-

нер нашего ЖЭУ, и я не могу
конкретно ответить прямо
сейчас на этот вопрос, но

обязательно разберусь. А
Вам советую написать по-
вторную заявку на ремонт.

И.В.Солдатов: «В
подъезде № 2 дома № 4 по
улице Климчука нет сте-

кол. Будут ли они встав-
лены к зиме?».

Отвечает Р.И.Иванова:
- Обязательно произве-

дем остекленение окон в
подъезде. Но хочу обратить-
ся к жильцам, чтобы они бе-

регли стекла и следили за
их сохранностью.

Л.В.Будилина: «Я сюда
пришла из дома № 14 по
улице Ленина. Положение
у меня сложное. Я бабуш-
ка, и воспитываю двух си-
рот. В квартире отсут-
ствовали окна, не было
двери. Одним словом,
была полная разруха. Ког-
да я обратилась в ЖЭУ №
1, то мне здорово помог-
ли, огромное им спасибо
за все! Теперь вот бы га-
зовую колонку поста-
вить кто помог. В газовой
службе сказали, чтобы я
спонсора нашла. А нельзя
ее установить через
вашу службу?».

Отвечает Р.И.Иванова:
- Газовое оборудование

не на балансе нашего пред-
приятия, я такие вопросы не
решаю. Сходите к и.о. ди-
ректора МП «ЖКХ» В.И.Ма-
асу, возможно, он подскажет
какой-нибудь вариант, а
может, и найдет такую воз-
можность.

З.М.Лунис: «Я хотела
бы знать, почему наш дом
№ 1 по улице Гагарина
всегда подключают к
теплу намного позже, чем
другие дома в городе? В
прошлый отопительный
сезон его не было почти

месяц?».
Отвечает Т.М.Шишковец:
- Отопительный сезон

начитается всегда с того дня,
как выйдет распоряжение
главы администрации МО
«Сланцевский район». Но
это не значит, что с первого
же дня будут подключены
все  дома одновременно.

Подпитка домов идет по-
этапно. Оплата же за ото-
пление в квартире идет с
того момента, когда тепло
уже пошло в квартиру. Поче-
му поздно ваш дом подклю-
чают, я не могу ответить,
надо посмотреть на причи-
ны.

Были и еще вопросы к
работникам комму-

нального хозяйства, и, есте-
ственно, не каждый человек
получил желанный ответ, но
то, что эта встреча произош-
ла, говорит о том, что люди
стали смелее и научились
считать свои деньги. Они не
хотят больше платить за не-
качественные  и невыпол-
ненные услуги. И это пра-
вильно. И то, что работники
МП «ЖКХ» не проигнориро-
вали их приглашение на этот
сход, также свидетельству-
ет о том, что и им есть что
сказать людям, рассказать
о своих трудностях. Если
сход пойдет на пользу тем и
другим, и что-то после него
изменится в лучшую сторо-
ну,  то это уже большой ус-
пех. Хотя, с другой стороны,
мы с вами платим деньги,
значит, и получать должны
услуги по полной програм-
ме без всяких хождений по
ЖЭУ и сходов во дворах.

В.ГОРДЕЕВА

 



«

 11 октября  2005  года

  6

ЧУДСКОЕ
ОЗЕРО

И НАРОВА

 
 

Начало в № 52,54,56,
58,60,62,64,66,68.

  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

С творче-
ством Прушинс-
кого знакомы

любители искусства не только в
России, но и за рубежом. Всех, кто
приходит в музей, встречает его
картина «Зимнее солнце». Вы-
полнена она пастелью на бума-
ге. Работа очень яркая и необыч-
ная. На заснеженном городе –
замке сидит огромный краногру-
дый снегирь. Он, как большое яр-
кое солнце, царит над землей.
Весь такой гордый от своей мис-
сии. Просто поразительно, как
додумался художник до такого
необычного сюжета. Кстати, в ра-
ботах Прушинского нередко
встречается фантазия мысли, ко-
торую он умело отразил на бума-
ге.

На картинах художник изобра-
жает домашних животных, и их
много. Вот на снегу лежит щенок.
Весь такой толстенький, откорм-
ленный, в складочку. По всему
видно, что он не бродячий, а ухо-
женный, но чего-то не хватает ма-
ленькой собачке. Снятся ему
сны, и видит он город своей меч-
ты, где он хотел бы жить и бегать
по улицам.

На другой картине под назва-
нием «Сон» - тоже спящая соба-
ка. Она уютно свернулась клубоч-
ком, но в ней видна пластичность,
а от этого псинка кажется доброй
и ласковой.

А вот извечный недруг собаки
– кот. Картина называется «Лето
в Монреале». До чего же хоро-
шенький рыжий котёнок, что его
хочется погладить! Хвост трубой,
мордочка хитренькая, вроде бы
он смеётся, видны два его белых
зуба.

На картине «Осенний мотив»
здорово не повезло вороне. Вид-
но, её кто-то ухватил за хвост и из-
рядно потрепал. До чего же жал-
ко птичку!

Есть у Сергея Прушинского и
картины о своём родном городе.
Одна из них «Выборг. Вечереет».
Красный закат над крепостью де-
лает её ещё более внушительной
и неприступной. Видимо, худож-
ник старался показать, что дом
должен быть крепостью, причем
такой, чтобы надежно защищал-
ся от врагов. Интересны по за-
мыслу работы с восточным укло-
ном  и с необычными сюжетами,
такими, как на картинах «Вкусный
апельсин», «Музыкальные инст-
рументы», «Похищение Европы»,
«Зимний пейзаж» и т.д. Всё это
надо увидеть своими глазами.

                                В.ГОРДЕЕВА

Выставка «Мой край» Сергея Прушинского открылась недавно в нашем
историко-краеведческом музее. Её автор является членом Союза худож-

ников России. Сергей Прушинский родился в 1950 году в городе Выборг. После
окончания санкт-петербургской Академии прикладного искусства и дизайна ху-
дожник много работал в поисках творческого кредо. Основные направления твор-
ческой деятельности: пейзажи, натюрморты, портреты, жанровая композиция.
В работах художника чувствуется неподдельная искренность.

«МОЙ   КРАЙ»
В Скамье до сих пор вспо-

минают о существовании
т.н. Холерных могил, факти-
чески, небольшого кладбища.
О времени мора конкретики
нет, только старики очень бо-
ялись, чтобы могилы не раз-
мыло дождевой или талой
водой. Здесь и в Кондушах
раньше были Крестные ходы
по поводу мора и падежа.
Конкретно, Крестный ход «в
память холеры 1831 года»
существовал в д. Любитово
(очевидно, приход Пенино).

Холера в Нарве была в
1872 году, причем, принес ее
один из крестьянских рабо-
чих. Холера послужила тол-
чком к Кренгольмскому бун-
ту - жить стало невмоготу.

 В Скамье одна из корен-
ных жительниц сегодня
пользуется для питья толь-
ко речной водой.  Оказыва-
ется, такая традиция суще-
ствовала в селе издревле,
поскольку воды Чудского
озера были чистейшими. Се-
годня чистоту воды  изрядно
подпортило садоводство
«Здоровье», о  чем  знающие
люди сожалеют.

Озеро обладает большой
заиленностью. От этого су-
ществует значительный пе-
репад поверхностных и глу-
бинных вод. Прозрачность
воды в озере низкая. Летом
отмечается значительное
цветение воды, очевидно,
из-за пресноводной водорос-
ли Gloiotricha echimulata,
Bivularia ehimulata.

 Подъем озерных вод,
вызванный ветрами, со-
ставляет у побережья 45 -
60 см. Перепад между лет-
ним уровнем и уровнем в
половодье в 1895 году (ког-
да было большое половодье)
составил в Сыренце 1,35 м.
Исследователь Г.П. Гель-
мерсен отметил и разницу
летних уровней вод в разные
годы. Она доходит до 2,4 м.
Годы особенно высокого
уровня воды местные жите-
ли называют потопные годы.
В такие годы озеро произво-
дит серьезные разрушения
берега и поселений, что зас-
тавило в 1848 году издать
Высочайшее повеление об
изысканиях по вопросу об
общем понижении горизонта
озерных вод. Изыскания
провел инженер Тимофеев
(о его проекте далее).
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Людмиле Ивановне  ЛОМОНОСОВОЙ
Поздравляем тебя с юбилеем!
Спасибо, родная, что есть ты у нас,
Что видим и слышим тебя каждый час,
За добрую душу и теплое слово,
За то, что не видели в жизни плохого.
Спасибо тебе, наш родной человек!
Желаем здоровья на долгий твой век!
                                                       Дети, родные.

КУПЛЮ

Тел.8-921-9203149.

 

 
и

Размеры от 40 до 66.

 

 

 

  приглашаем

 

 

 

14 октября в ГДК
 (ул.Ленина, д.5)  с 11 до 18 часов.

 

 

Производители
Россия, Италия,
Турция, КНР.

 

Шубки из кролика, козлика, енота.

Дубленки и шубы
из овчины, мутона, норки.

Куртки и плащи из кожи.

Пять лет
воспита-

тель по ИЗО-дея-
тельности детс-
кого сада № 15
Н.А.Михайлова ведет кружок по
бисероплетению «Бусинка».
Дети с большим желанием зани-
маются в нем, учатся плести из
бисера самые разные изделия.

В нынешнем учебном году
одно из важных направ-

лений деятельности в детском
саду № 5 – экологическое вос-
питание детей. Оборудован уго-
лок живой природы, где обита-
ют черепахи, тушканчик, птицы,
рыбы. Педагоги благодарны за
помощь индивидуальному пред-
принимателю Г.Д.Даренскому:
он подарил сомов и декоратив-
ную плотву. В уголке живой при-

В СЕНТЯБРЕ
ПОГИБЛО ДВОЕ

За сентябрь на территории
района произошло 26 дорож-
но-транспортных происше-

ствий, в кото-
рых был ранен
один человек,
погибли двое.
Всего в районе с
начала года за-
регистрировано
165 происше-
ствий, что на 26
больше, чем за
такой же пери-
од прошлого
года. По вине
водителей про-
изошло 156 ДТП.
С начала года на
дорогах района
погибло 7 чело-
век.

О с н о в н о й
вид ДТП – стол-
кновения – 57 и
наезд на сто-
ящие транспорт-
ные средства –
36. Также про-
изошло 22 опро-
кидывания, при-
чиной которых
является нару-
шение скорост-
ного режима.
Зарегистриро-
вано 10 наездов
на пешеходов.
Наиболее ава-
рийные дни не-
дели – пятница и
среда, с 17 до 18
часов.

 

Самая смешная  комедия Голливуда - супер-комедия

с известными комиками Голливуда, Эдди Мерфи в главной роли.
Фильм о смешных приключениях с привидениями.

 Цена билета: детский – 30 руб., взрослый – 40 руб.
        - 2 часть (триллер, приключения).

                                 Цена билета: 40 руб.

   14 октября - Покров
Пресвятой Богородицы

В основу праздника легли события, проис-
шедшие в первой половине Х века в Греции. В
осажденном городе люди собрались во Вла-
хернском храме на всенощное бдение, чтобы
просить помощи небесной. Вознося свои мо-
литвы, святой Андрей, Христа ради юродивый,
увидел дивный покров, распростертый Пре-
святой Богородицей над молящимся народом.
То же самое видел и его ученик Епифаний. Не
замедлило явиться заступничество Владычи-
цы к взывающим её. Благополучен был исход
осады. Столь чтущая Божию Матерь Русская
душа умилена и поражена была этим событи-
ем, в котором так ярко выразилось молитвен-
ное предстательство Владычицы Небесной за
людей. С праздником, Дорогие Братия и Сес-
тры! Желаю Вам здоровья, успехов и семей-
ного тепла.                                      Иерей Алексей,

настоятель храма Казанской Божией
Матери.

Службы пройдут: 13.10.05 -  Всенощное
бдение в 18-00, Часовня Серафима Саровс-
кого; 14.10.05 -  Литургия в 9-00,  Храм Казан-
ской Божией Матери.

  
роды педагоги
проводят заня-
тия с детьми:
они наблюдают
за обитателями

уголка, слушают рассказы о
них, ухаживают за животными
и рыбами.

В детском саду № 7 со-
здан музей – здесь про-

ходят занятия с детьми. Педа-
гог по патриотическому вос-
питанию проводит занятия не
только в музее, ребята выхо-
дят в город, на природу. В му-
зее готовится к открытию не-
сколько выставок: осенних
букетов, поделок из природ-
ного материала, а также фото-
выставка «Осень в нашем го-
роде». Активное участие  при-
нимают родители.

 
 

1 октября на ул.Баранова
водитель ВАЗ 21051 не  уступил
дорогу транспортному средству.
Произошло столкновение с авто-
машиной Ниссан. Автомобили
получили механические повреж-
дения.

В этот же день в городе во-
дитель УАЗ, не имея государ-
ственного технического осмотра
на автомобиль, при осуществле-
нии поворота направо не занял
заблаговременно крайнего право-
го положения, совершил столкно-
вения с автомобилем ГАЗ-31. В
происшествии никто не постра-
дал.

В тот же день на ул.Кирова
у дома 51/1 водитель ГАЗ-31, на-
ходившийся в состоянии алко-
гольного опьянения, наехал на
цветочную бетонную клумбу. Ма-
шина получила повреждения.

5 октября  на ул.Гагарина во-
дитель ВАЗ-21093, находивший-
ся в состоянии алкогольного опь-
янения, не уступил дорогу авто-
мобилю ГАЗ, в результате про-
изошло столкновение.

В тот же день  у деревни Мо-
настырек при движении задним
ходом водитель Мерседеса не
убедился в безопасности манев-
ра и совершил наезд на ВАЗ-
21053. Автомобили получили ме-
ханические повреждения.

Пешеходы попадают в ДТП, переходя улицу в
неположенном месте, находясь в нетрезвом со-
стоянии, а также, проходя по проезжей части при
наличии тротуара.
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Продается а/м ВАЗ 21099
1996 г.в. Тел. 34-995,
8-921-3578481.

Продается 4-комн.кв., 4/5,
в кирпичном доме, хрущ., воз-
можен обмен. Т. 31-486.

Продается 1-комн.кв.
стар.пл., 1/2 этаж, с колонкой,
центр города. Тел. 2-15-83.

КУПИМ АКЦИИ
 ОАО  «Завод  «Сланцы»

ДОРОГО!!!
Обращаться по тел. 2-24-33
(с 10-00 до 18.00)
Адрес: ул. Кирова, д. 47
Выходные: суббота, воскресенье.

ОАО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ НА РАБОТУ

на конкурсной основе работников по обслуживанию комплекса
очистных сооружений хозяйственно-питьевого водоснабжения
г.Сланцы,  строящегося  на промышленной площадке шахты
им.С.М.Кирова.

Специальности:
- технолог - специалист по очистным сооружениям с выс-

шим (средним) образованием;
- электрик-механик - специалист по обслуживанию силово-

го электрооборудования (с опытом работы не менее 3-х лет);
- оператор КиП и АСУТП - специалист со средним образова-

нием по контрольно-измерительным приборам, автоматичес-
кой системе управления (с опытом работы не менее 5 лет);

- специалист со средним образованием по внутренним сис-
темам водопровода, канализации, отопления и вентиляции
(опыт работы по специальности не менее 5 лет).

Заявки принимаются в административном здании ОАО «Ле-
нинградсланец» (ул.Школьная, д.14) каб.106, 109, 111 в срок до
17.10.2005 г.
Контактные телефоны: 73-173, 73-873.
К заявлению прилагаются: копия трудовой книжки, документ об
образовании и резюме.

проводит геологическое изучение
территории площадью 486 га

в лесном массиве между
г.Сланцы и д.Боровня.

Работы заключаются в бурении
скважин глубиной до 20 м.

Лицензия на изучение недр имеется.

ОАО «СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД «ЦЕСЛА»

ЮРИСТА – 25-45 лет, м/ж, в/о юридическое, ПК, ответствен-
ность, коммуникабельность (з/пл 10000 руб.);
АДМИНИСТРАТОРА БАЗЫ ДАННЫХ – 25-45 лет, м/ж,
в/о, ПК (опытный пользователь), ответственность, коммуника-
бельность (з/пл 8200 руб.);
КОРРЕКТОРА – 25-55 лет, м/ж, в/о филологическое, опыт
работы, ответственность, коммуникабельность (з/пл 7500 руб.).

Обязанности:
Работа по подготовке электронного банка документов
по судебной практике.

Условия:
Работа в офисе, полный рабочий день, оформление по ТК,

соцпакет. Запись на собеседование по результатам
рассмотрения резюме. Резюме направлять по факсу

В связи с открытием обособленного подразделения в г.Сланцы

ОРГАНИЗАЦИЯ (СПб) ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

(812)575-00-48 (для Кузнецова А.Е.).

Продам  2-комн. кв. в центре,
1 эт., под офис, 3-комн.кв. в Луч-
ках, 1/2, 95 м2. Дешево.  Т.   8-921-
392-9755.

Продается 1-к.кв.ул.пл. в хор.
сост., 3/5 эт., 6-м. лоджия, счёт-
чики. Обращаться по тел.31-382,
8-921-4462616.

Ультразвук стирает без мук
Качественно-Бережно-Экономно!

стиральные машинки

           «Ультратон»
      (      (С-Петербург) и

             «Вулкан» (Болгария)

цена 1350 руб. и 1650 руб.
Гарантия 2 года. Пенсионерам - скидки.

Приобрести «Ультратон» и
«Вулкан», а также приборы для
физиотерапии, аппликаторы от

радикулита и стабилизации
давления можно
14 октября в ГДК

(ул.Ленина, д.5) с 15 до 17 часов.

ОАО «Промышленно-строительный
                   банк» и другие.

 

 


